

"DECENIO DE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA MUJERES Y HOMBRES"

"AÑO DEL BICENTENARIO, DE LA CONSOLIDACIÓN DE NUESTRA INDEPENDENCIA, Y DE LA CONMEMORACIÓN DE LAS

HEROICAS BATALLAS DE JUNÍN Y AYACUCHO"

RBP-088-2024

San Isidro, 5 de diciembre de 2024

Señores Superintendencia del Mercado de Valores Av. Santa Cruz N° 315 <u>Miraflores</u>

Atención: Registro Público del Mercado de Valores

Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 111-2024 de fecha 5 de diciembre de 2024, titulada "NUEVA REFINERÍA TALARA YA PROCESA MÁS DE 90 MIL BARRILES DIARIOS DE PETRÓLEO".

Atentamente,

Luis Sánchez Torino Representante Bursátil Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.











## **NOTA DE PRENSA** N° 111-2024

## NUEVA REFINERÍA TALARA YA PROCESA MÁS DE 90 MIL BARRILES DIARIOS DE PETRÓLEO

Directorio de la empresa realizó sesión descentralizada en complejo industrial que se encuentra en etapa de optimización operativa integrada

La Nueva Refinería Talara (NRT) viene procesando más de 90 mil barriles de petróleo por día, consolidándose así en un pilar estratégico para el abastecimiento energético del país.

Así lo confirmó hoy, el presidente de Petroperú, Alejando Narváez Liceras, luego de culminar una sesión de directorio descentralizado de la empresa realizado en dicho complejo industrial.

La NRT se encuentra en etapa de optimización operativa integrada, con todas sus unidades produciendo combustibles en especificación, tales como gasolinas, diésel, GLP y Turbo A-1, para atender la demanda del mercado nacional.

Durante la visita, los funcionarios realizaron un recorrido por la Sala de Control y las diversas unidades de proceso que se encuentran en su etapa de optimización, entre ellas la Unidad de Flexicoking, tecnología innovadora presente en solo ocho refinerías a nivel mundial y que permite dotar de eficiencia a la planta.

Narváez Liceras destacó la labor que ahora realiza la nueva gestión de la empresa, la que pondrá énfasis en optimizar los costos de la NRT, como una operación estratégica de Petroperú, con rentabilidad, eficiencia y cumpliendo su rol de abastecer de combustible de alta calidad y a precios competitivos al país.

En ese sentido, ratificó su compromiso con la recuperación de la petrolera estatal. Esta gestión trabajará para mejorar los procesos operativos y optimizar las capacidades de todas las unidades, consolidando a Petroperú como una empresa integrada y competitiva en el mercado nacional. "Nuestra cuota de mercado se incrementará progresivamente, logrando para el 2025 el 38%", precisó.

## Exportación de energía eléctrica

El gerente de Operaciones de Talara, Arturo Rodríguez Paredes, informó que, desde noviembre de 2024, la NRT inició la exportación de energía eléctrica al Sistema Eléctrico Interconectado Nacional (COES). Este logro posicionar a la NRT entre las 50 instalaciones más eficientes del sistema.















Además, destacó que la NRT ha implementado recientemente el Sistema de Gestión de Seguridad de Procesos (PSM), convirtiéndose en una de las primeras empresas del país en adoptar este estándar internacional, lo que refuerza su compromiso con la seguridad y la excelencia operativa.

Lima, 5 de diciembre de 2024









